
 

Montréal, le 15 novembre 2023 

 

 

Aux responsables du comité d’élection,  

Après avoir assuré l’intérim depuis le mois d’avril dernier, c’est avec un immense plaisir 
que je dépose ma candidature au poste de vice-président section 2. Je souhaite renouveler mon 
engagement envers les membres du SPPMM et collaborer avec l’équipe syndicale afin de 
travailler à l’amélioration des conditions des professionnelles et professionnels, à la protection de 
leur autonomie et ainsi faire valoir leur savoir-faire et leur expertise. 

L’année 2024 sera une année charnière puisque plusieurs de nos conventions collectives 
arrivent à échéance, et ce, dans un contexte bien différent de celui des dernières négociations, 
en effet : le télétravail est maintenant la norme; nous devons faire face à la crise climatique et 
effectuer la transition écologique; la conciliation travail-famille demeure un défi pour plusieurs 
d’entre-nous; la situation économique est préoccupante; des collègues vivent toujours de 
l’exclusion en raison de leur origine, de leur genre ou de leur appartenance.  

En somme, nos membres ont besoin d’une personne dynamique et engagée qui a à cœur 
le service aux membres, qui connait la réalité des professionnelles et des professionnels et qui 
travaille en équipe pour répondre à leurs besoins.  

Ainsi, si je suis élu, je m’engage à défendre les membres du SPPMM avec rigueur et à 
accomplir mon mandat avec intégrité, bienveillance et dévouement. Mes valeurs sont la justice, 
l’équité et l’entraide. 

Je vous remercie d’accueillir ma candidature et je vous transmets mes salutations les plus 
cordiales. 
 
Richard Riopel, vice-président par intérim – section 2 
SPPMM 

 

Qui suis-je?  

Je suis fonctionnaire à la Ville de Montréal dans le domaine des sports, des loisirs et du développement 
social depuis 1995. Au cours de cette période, j'ai été appelé à travailler au sein d’équipes multidisciplinaires 
afin de répondre aux besoins de la population, de collaborer avec de nombreux partenaires externes et 
internes de la Ville, de soutenir des organismes à but non lucratif dans la poursuite de leur mission, ainsi 
que de contribuer à la rédaction et la mise en place de politiques de mon service.  



Je suis également impliqué bénévolement depuis plus de vingt ans. J’ai participé à une démarche citoyenne 
dans le quartier Rosemont durant plus de cinq ans, puis je me suis engagé dans le milieu sportif dans lequel 
j’œuvre toujours d’ailleurs. J’y ai agi à titre d’entraineur-chef et de directeur de catégorie dans le baseball 
et je suis aujourd’hui membre du conseil d’administration du club où je pratique les arts martiaux.    

Concernant mon parcours scolaire, je suis bachelier en science politique – profil administration publique – 
et détenteur d’un certificat en animation culturelle. J’ai également poursuivi des études de 2e cycle à l’École 
nationale d’administration publique en analyse de gestion urbaine.   

  

 


